



## Communiqué

Aux 42 ème jours d'occupation de l'usine nous avons tenu avec des salarié-e-s toujours aussi déterminés la 1ère assemblée générale de l'année.

Pour faire entendre nos exigences, tant en termes de projets industriels que de mesures d'accompagnements qui répondent à la fois aux aspirations des hommes et des femmes de l'entreprise et de tout un territoire.

Nous avons décidé d'accentuer la mobilisation et de monter manifester à Paris, le mercredi 12 janvier à partir de 12h30, devant le ministère de l'économie, des finances et de l'industrie à Bercy, plusieurs bus sont d'ores et déjà prévus. D'autres actions symboliques auront lieu durant la semaine à venir.

Soyez très nombreux à nous soutenir en participant à cette manifestation parisienne.

**TOUJOURS MOBILISÉ-E-S ENSEMBLE EN 2022 POUR QUE VIVE LA SAM !**

Viviez, le 3 décembre 2022